

Avión de Pakistan International Airlines se estrella cerca del aeropuerto de Karachi (+Video)



Karachi, 22 may (RHC) Un avión de Pakistan International Airlines (PIA) con más de 100 personas a bordo se estrelló este viernes cerca del aeropuerto pakistaní de Karachi, confirmaron funcionarios de la aviación civil.

Un portavoz de la aerolínea PIA afirmó que "el vuelo PK 8303 con 99 pasajeros y 8 miembros de la tripulación".

A través de las imágenes y videos en Redes sociales, se observa multitudes de personas acumuladas cerca de la escena, que parece ser un área densamente poblada, mientras ambulancias y camiones de bomberos tratan de abrirse paso.

Los equipos de emergencia están trabajando en la operación de rescate donde según algunos informes, al menos cinco casas y varios vehículos han sido dañados como resultado del accidente. (Fuente/Russia Today)

Noticia en desarrollo...

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223466-avion-de-pakistan-international-airlines-se-estrella-cerca-del-aeropuerto-de-karachi-video>



Radio Habana Cuba